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平成２２年第３回定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成２２年 ９月 ６日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１５番 

中村 友博 

（うき市民 

クラブ） 

１ 公共施設の管理システムについて 

（１）情報ライブ防犯・防災監視カメラ設置について 

２ 道の駅物産館について 

（１）当初計画とオープン後の実績について 

（２）これまでの課題と新たな計画について 

３ 松橋駅周辺開発について 

（１）駅西側までのアクセス道路計画について 

（２）工事着工までのスケジュールについて 

（３）ＪＲとの協議について 

４ 不知火町東部地区の排水対策について 

（１）内水対策調査内容と調査後の事業計画について 

午前 

１０時００分 

４番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

１ 国保税について 

（１）宇土市と宇城市の国保世帯の医療費の比較 

（２）繰入金の違いについて 

２ 小川ＢＳスマートインター建設について 

（１）建設費用の必要額と、すでに執行された費用はど

のくらいか。 

（２）建設によりどのような経済効果や利便性がもたら

されるのか。 

（３）緊急な必要性があるのか。 

３ 子どもの医療費無料化の拡大について 

（１）中学３年生まで、または小学６年生まで無料化す

るのにどのくらいの予算が必要なのか。 

（２）近隣市町との間で、この制度の格差が広がってい

る。中学３年生まで無料化すべきではないか。 

（３）市民の状況からこの問題は緊急性を要する。予算

の配分を変える必要があると思うが。 

４ 小規模事業者登録制度について 

（１）この制度の利用実績と、この制度で利用できる予

算額は。 

（２）制度の改善を図るべきと思うが。 

５ 住宅リフォーム制度の導入について 

（１）この制度をどう理解しているか。 

（２）導入している市町村の実績をどう思うか。 

午前 

１１時１０分 
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（３）中小業者の仕事確保のためにも制度を作るべきだ

と思うがどうか。 

８番 

渡邊 裕生 

（新志会） 

１ 財政健全化と市民負担の軽減について 

（１）市長が目指す健全財政の数値目標 

（２）目標達成時の市民への負担の軽減･還元策は。 

（３）財政健全化への努力が目に見えるやり方で市民に

アピールを。 

２ 地元企業優先発注について 

（１）市発注の工事や物品納入等については、可能な限

り地元の民間業者へ。 

（２）地元企業優先発注基本方針の作成を。 

３ 行政改革大綱より市民の参画と協働の推進につい

て 

（１）協働、市の指針について 

（２）まちづくり・地域の問題解決の上での協働 

（３）担当部署窓口の新たな設置と市民協働推進条例の

制定 

４ 地産地消、地元農産物の学校給食への利用促進につ

いて 

（１）学校給食における地元農産物の使用割合 

（２）みかん農家の願い 

（３）ＪＡとの連携と納入システム 

５ 地上デジタル放送難視聴地域の解消に向けて 

（１）難視聴地域の把握と現状 

（２）市としての対応の在り方 

６ 防災行政無線の問題点について 

（１）荒天時、聞こえない声にどう対応するのか。 

（２）災害危険地域には戸別受信機が必要ではないの

か。 

７ ＡＥＤの配置について 

（１）宇城市内の現在の配置数 

（２）更に身近なものとして、計画的な配置を。 

午後 

１時００分 

２２番 

豊田 紀代美 

（民主 

維新の会） 

１ 議会事務局の充実・強化について 

（１）事務局職員の人事・議会予算･政策提言のための

情報収集･議会改革の推進 

２ 教育問題について 

（１）教職員任免権･義務教育の人事に関する権限の移

譲について 

（公立小中学校の教員の身分は市町村職員である反

午後 

２時１０分 



- 3 - 

面、人事権は都道府県にある） 

（２）教科指導強化事業について 

退職教員による授業力伝授（学力向上に悩む教員に

教科のアドバイスなど） 

（３）「教科分担制」の導入 

小学校の原則「学級担任制」から「教科分担制」へ

（中１ギャップの解消・教員の負担軽減・児童の学

力向上を目指す。低学年では、学級担任制を基本に、

学年が上がるにつれて、教科担任制の割合を増す） 

３ 障害者福祉サービスの充実について 

（１）就労支援（庁内ワークシェアリング）事業につい

て 

  ・現状と今後の取組について 

（２）コミュニケーションボード助成で地域社会への理

解と啓発（行政機関・警察・消防署・商店街・地域

住民への理解と啓発） 

（３）障害者防災福祉マップづくりについて 

４ 高齢者福祉について 

（１）宇城市緊急通報システムについて 

  （業務委託・利用者負担・承諾書） 

（２）宇城市高齢者安否確認状況について 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２２年 ９月 ７日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１４番 

坂本 順三 

（うき市民 

クラブ） 

１ 子育て支援住宅について 

（１）子育て支援住宅建設について 

２ 街路灯について 

（１）国道２６６号塩屋浦～大口入口までの街路灯設置

について 

（２）永尾～古屋敷間の街路灯設置について 

（３）街路灯のＬＥＤ化について 

３ 文化財について 

（１）文化財の保護と管理について 

（２）文化財保護審議委員と市の連携について 

（３）千里眼千鶴子（御船千鶴子）について 

４ 名勝地指定について 

（１）国指定名勝「不知火及び水島」の指定後の取組と

今後の計画 

午前 

１０時００分 

２４番 

中山 弘幸 

（民主 

維新の会） 

１ 三角地域の振興対策について 

（１）三角島原フェリーについて 

（２）三角西港に計画中のうき桟橋について 

２ 宇城市を担う人材育成について 

（１）職員の育成について 

（２）中学生を対象とした海外ホームステイ事業につい

て 

３ 行政改革について 

（１）第２次宇城市行政改革大綱と実施計画につい 

  て 

４ 環境問題について 

（１）太陽光発電システム補助金制度に対する宇城市の

取組について 

５ 分煙対策について 

（１）学校施設内における分煙対策の現状と課題につい

て 

（２）その他公共施設内における分煙対策と課題につい

て 

午前 

１１時１０分 

３番 

 園田 幸雄 

（新志会） 

１ 宇城市南部地区の排水対策について 

（１）松橋町及び不知火町の海岸周辺は上流部の住宅化

や、不知火海湾奥の干潟堆積により、海面が上昇し、

少しの雨で冠水する状況にあり、大雨や台風により

大きな被害が発生する事が予想される。どのような

午後 

１時００分 
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対策を講ずるのか問う。 

２ 宇城市南部地区の農業振興対策について 

（１）宇城市南部地区は江戸時代の干拓地であり、本市

最大の水田農業地帯である。しかし、近年地下水の

塩水化が拡大し、農業用水（園芸用水）が不足して

いる。恒久的な水源確保対策を問う。 

３ 道の駅（宇城彩館）の駐車場について 

（１）本年４月にオープンしたが、駐車場の利便性につ

いてのクレームが多いと聞く。今後の対策について

問う。 

４ スポーツの振興について 

（１）市民一人ひとりが、自分の健康、体力に関心をも

ち、スポーツを通じて、健康な心身を培い、明るく、

住みよい社会をつくる事は、宇城市民共通の願いで

ある。そこで、生涯スポーツ推進について具体策を

問う。 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成２２年 ９月 ８日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２番 

溝見 友一 

（友和会） 

１ 宇城市の５年、１０年後の事を考えての取組につい

て 

（１）熊本市が２年後に政令指定都市になる。今後、宇

城市に住みたいと思うための、市政の対策を具体的

に問う。 

（２）安心安全な宇城市にするために５年、１０年後を

見据えた対策を問う。 

２ 松橋駅周辺開発ついて 

（１）駅舎の建替えとロータリーの整備が計画されてい

るが、魅力のある周辺開発として宇城市全体の発展

を考えた計画とは私には見えない。市長の考えを問

う。 

３ 一次産業の低迷について 

（１）宇城市農業振興計画の中に農業の担い手の育成と

あるが、どのような対策を考えているのかを問う。 

（２）農産物ブランドと言われているが、具体的にどの

ような政策を考えているのかを問う。 

４ 宇城市の教育について 

（１）年収に、子どもの成績が比例するという悲しい事

を聞く。豊後高田市の取組についてどのように思わ

れるかを問う。 

５ 宇城市の祭りの今後の在り方について 

（１）旧町で行われているふるさと祭りの補助金に対し

て問う。 

午前 

１０時００分 

１１番 

椎野 和代 

（新志会） 

１ 財政について 

（１）合併後の起債の返済計画はどうなっているのか。 

（２）人件費、扶助費、公債費等義務的経費を支出した

後の一般財源の余裕はあるのか。 

（３）補助金１割カットはいつまで続けるのか。 

２ 商業・農業振興について 

（１）プレミアム商品券の検証と更なる支援策は。 

（２）農業後継者育成の取組は進んでいるのか。 

（３）女性農業者への支援の現状について 

３ 教育について 

（１）地域総合型スポーツクラブの推進状況はどうなっ

ているのか。 

（２）学校の部活動とＪｒ.クラブの現状と連携につい

午前 

１１時１０分 



- 7 - 

て 

（３）サッカーアカデミー施設の利活用の現状とこれか

らの推進策は。 

（４）小中学校の児童生徒の体験活動の意義をどう 

考えるか。 

４ 防災について 

（１）小川町を流れる河川に堆積する砂利の浚せつにつ

いて 

（２）ゲリラ豪雨時の道路、宅地の冠水の対応策は。 

（３）小川町海東地区の砂利採取を行政としてどう受け

止めているか。 

６番 

 河野 正明 

（公 明） 

１福祉行政について 

（１）市役所窓口に耳マークの掲示板が設置されている

が、利用状況はどうか。 

（２）聴覚障がい者に対し、市役所窓口に手話のできる

職員を配置できないか。 

（３）介護支援問題について、市の現状と今後の取組に

ついて 

（４）子育て支援について、子育てに必要なガイドブッ

クの作成、配布はできないか。 

２ 教育行政について 

（１）学習環境改善のためにも扇風機の設置はできない

か。 

３ 投票事務について 

（１）投票率の向上と低投票率の改善策について 

４ 農業行政について 

（１）大口地区の潮遊池の機能確保と基盤整備について 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


